

Juan García de las Mestas Martín

Fecha actualización: 12/2019

Fecha de nacimiento: 22 de Mayo 1986.

[E-mail: mestas_86@hotmail.com](mailto:mestas_86@hotmail.com)

Teléfono: 675446284

<https://mestas869.wixsite.com/eduling>

Estimado personal del departamento de RRHH.

Les escribo esta carta para solicitar un puesto de trabajo en su centro.

Dispongo de experiencia en este sector por lo que creo que aportaría una excelente labor al poder formar parte en su proyecto, al desarrollar de manera satisfactoria y eficaz mi labor como hasta el momento.

Aportaría a su centro unos amplios conocimientos y servicios de calidad, entre los que cabría destacar:

- Excelentes capacidades para el diagnóstico.
- Excelente trabajo en equipo.
- Servicios educativos para todas las etapas comprendiendo desde atención temprana, hasta educación inclusiva para la inserción laboral de adolescentes.
- Capacidad de desarrollo de planificación educativa y adaptaciones curriculares.
- Implicación en proyectos educativos innovadores.
- Atención y asistencia docente a instituciones y familiares.

Mi nombre es Juan, soy diplomado en Magisterio de Educación Especial y Licenciado en Psicopedagogía y he cursado los créditos correspondientes para la obtención del título de Master de Profesorado en Educación Secundaria. Además poseo certificados en otros ámbitos relacionados con la educación, los cuales se pueden encontrar en mi página web y/o CV.

Así mismo poseo experiencia trabajando en ámbitos relacionados con la Educación Temprana, Educación Primaria y Secundaria en modalidad Ordinaria, en Educación Especial y en todo tipo de contextos. Colaborando de forma directa con Profesores, Logopedas, Psicólogos y Psiquiatras en diferentes países de la Unión Europea, teniendo la oportunidad de adquirir habilidades tales como: manejo de conducta disruptiva, capacidad para el trabajo en equipo, habilidades de planificación, adaptación y modificación curricular, enseñanza y la perseverancia requerida para proveer una educación de calidad caracterizada por el profesionalismo, tolerancia y productividad que beneficiara a la actividad profesional que su centro desarrolla.

Durante mis años de experiencia, en los cuales he desempeñado desde voluntariados en contextos desfavorecidos hasta Psicopedagogo en prácticas en centros escolares y Maestro en países extranjeros. He desempeñado una labor profesional caracterizada por; un excelente trato con familiares e instituciones asociadas, por el empleo de metodologías constructivas y el desarrollo de enseñanzas que promueven la independencia y el satisfactorio desarrollo madurativo/emocional de los educandos.

Finalmente cabría mencionar, que tengo una fuerte vocación educativa, ya que he dedicado toda mi vida al estudio y preparación de este ámbito profesional y quiero dedicar el resto de mi vida a la educación. Por estas razones, aplico a este proceso de selección con la intención de desarrollar una excelente labor profesional y aportar grandes resultados a este centro.

Muchísimas gracias por su atención

Quedo a la espera de recibir sus noticias.

Atentamente:

Juan García de las Mestas Martín.